



Einmal in einem Schaltjahr wie z.B. 2024, als die Zeit eine Extrarunde drehte und der Kalender ein zusätzliches Datum hinzufügte, geschah etwas Ungewöhnliches. Die Menschen fanden sich plötzlich in einem Tag voller Magie und Geheimnisse wieder. Die Sonne schien heller, die Vögel sangen lauter und die Luft roch nach Abenteuer. An diesem besonderen Tag entschieden sich die Menschen, ihre Träume zu verfolgen und ihre Grenzen zu überschreiten. Es war, als ob die Welt für einen Moment stillstand, um jedem die Möglichkeit zu geben, das Unmögliche zu erreichen. Und so wurde der Schalttag zu einem Symbol der Hoffnung und des Mutes, der jedes Mal, wenn er auftauchte, die Herzen der Menschen erfüllte.

Herbert A. Meyer